

Syriza remporte les élections en Grèce



Athènes, 21 septembre, (RHC-Le Monde-AFP).-Le Parti Syriza, la Coalition de la gauche radicale est arrivée en tête des élections législatives, ce dimanche 20 septembre, selon les sondages « sortie des urnes », avec près de 35 % des suffrages, devant Nouvelle Démocratie, parti conservateur, avec 28 %. Son président, Evangelos Meïmarakis, a reconnu sa défaite et a félicité Alexis Tsipras, qui prend possession de sa charge de premier ministre dès aujourd'hui. L'alliance entre Syriza et le parti Les Grecs indépendants lui a donné une majorité de 155 sièges au Parlement.

Sa victoire se confirmait un peu plus tard. Après le dépouillement de 90% des bulletins, Syriza était crédité de 35,53% des voix contre 28,05% à Nouvelle Démocratie.

La Commission Européenne a félicité Alexis Tsipras pour sa victoire aux élections et a souligné qu'il a maintenant la faculté d'appliquer les réformes incluses dans le troisième sauvetage financier au pays.



Radio Habana Cuba